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キャンプ座間の迷惑に、 
抗議と監視活動を継続しています！ 

ゴルフ場からのボール飛出し抗議の緊急集会 
独立記念日の花火大会監視行動 
盆踊り大会の日の街頭宣伝活動  

                         

 皆さんも御覧になりましたでしょうか？私た

ちが何度も何度も告発し続けてきた、キャンプ座

間ゴルフ場のボール飛出し問題を、「噂の！東京

マガジン」(TBS)が取り上げ、「噂の現場：アメリ

カからゴルフボールが飛んでくる町」として報道

しました。 

番組は、米軍基地による被害として、問題を批

判的に取り上げ、全国的に伝えました。問題を告

発し続けたわたしたちの運動が少なからず影響

を与えたと考えられ、成果と言えるのではないで

しょうか。リポーターの山口良一さんが、 駐車

場の屋根に穴が開いた跡や、飛び込んできたボー

ルを 24 個も保管している方、物置にボールが直

撃した跡、危険な相武台中学校の状況や、保育園

の隣の公園（新磯野西公園）での園児の遊びの禁

止などをレポートしていました。 

（見逃した方は、事務局までご連絡下さい。記録

した番組を見る方法を検討できると思います。） 

番組放送の 1ヶ月ちょっと前の 5月 30日には、

歓迎しない会では、止まらないボール飛び込みに、

抗議の市民集会を開催したところでした。 

本号紙面では、集会開催の報告と、番組内での

米陸軍渉外部の問題発言について、それから、基

地内花火大会の迷惑についてや、盆踊り大会に抗

議する街頭宣伝行動の報告をします。 
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8月28日は、フィールドワーク開催です！ 
～キャンプ座間周辺の遺跡、座間の湧水と歴史を楽しく知ろう～ 

○○○朝9時半に、相武台前駅改札前に集まって下さい！（詳細は裏表紙参照）○○○ 

 

新磯野西公園での、市民のゴルフボール飛び込み抗議集会 

（5月 30日 歓迎しない会の呼びかけで開催された。） 

ホープページをリニューアルしました！ 
是非アクセスしてください！！ 

http://www.kangei-shinaikai.sakura.ne.jp/
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ゴルフボール飛び出し問題 

昨年４月に続き２回目の

抗議集会開催 
 

 昨年４月、新磯野西公園で保育園児の近くにキ

ャンプ座間ゴルフ場から飛び出したボールが落

ちたことから、緊急抗議集会を開催した。米軍は、

一時５番ホールを使用中止、パー３での使用にす

るなどし、それ以後、飛び出しはなかった。とこ

ろが、今年１月に相武台中学校側の防球ネットが

完成し、２月から５番ホールがパー５の通常使用

になった頃から、また飛び出しが発生。歓迎しな

い会主催で２回目となる緊急抗議集会を、昨年と

同じく新磯野西公園で開催した。 

ゴルフボールが実際に飛び出している現場での

開催は、周辺の住民にも抗議行動を知らせる良い

機会となる。今回は、事前に配布したチラシを見

て集会に参加した方たちから、貴重な情報を得る

ことができた。２月以降、新磯野西公園から少し

ふれあい広場寄りの家に５個もボールが飛び込

んでいると言うのだ。早速、そのお宅を訪ねてみ

ると、かなり前からボールの飛び込みはあったが、

当たってけがをしたわけではないから市には届

けていない、と言いながら、ざるに入ったゴルフ

ボールを見せてくれた。２０個以上ある。さらに、

壊れたガレージの屋根や、物置のボールの跡は飛

び出しの多さを物語っていた。これらの飛び出し

は市が把握していないことから、ゴルフ場からの

ボールの飛び出しは、これまで市が確認してきた

より相当多いと考えられる。 

このような危険な飛び出しを放置しておく訳

にはいかない。キャンプ座間ゴルフ場を閉鎖する

ことが、抜本的な対策であり、市民への返還に向

けた議論をはじめることが必要だ。これからも、

抗議を続ける。（岩本香苗） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

 

7月 4日 米国独立記念日の花火大会監視行動 

7月 4日は、米国の独立記念日で、米陸軍キャ

ンプ座間でも様々なイベントが行われているよ

うです。しかし、このイベントは近隣住民には公

開されていません。毎年この日に行われる花火大

会は、夜中に突然、炎のような光を輝やかせ、大

音響がとどろかせるため、近隣住民はびっくりす

ることになります。歓迎しない会では、近隣の方

から寄せられた情報をもとに、今年の花火大会の

監視行動を行いました。 

花火の打ち上げは、夜 8 時 40 分過ぎから始ま

り、9時 10分頃まで、約 30分間続きました。当

日は日曜日の夜でもあり、8 時を過ぎた現地は人

通りもほとんどなく、静かな住宅街といった場所

でした。その中で突如、地響きのように伝わって

くる爆発音と明滅する光。事前に知らされてなけ

れば、びっくりです。弾薬の事故あるいは基地に

対する攻撃といったことを想像する人もいるは

ずです。 

付近を見ると、かなりの人数の消防署員が出動

して警戒に当たっていました。花火ですから、火

災の心配や煙に対する配慮もしなければなりま

せん。米軍のイベントにもかかわらず、私たちの

税金を使って警戒もしなければならないとは、単

に迷惑だけで済ませることはできません。

 

その他の活動報告 

 

 

今年の花火大会の様子。（磯部地区住宅街から望む） 
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米軍の本音に断固抗議！ 

キャンプ座間ゴルフ場のボール飛出し問題を

取り上げた TBS の番組「噂の！東京マガジン」

の中で、在日米陸軍司令部ローパー渉外部長の、

とんでもない問題発言が明らかにされました。米

軍の側の本音が現われています。抗議の声をぶつ

けましょう！ 

 

「ボールが出てきて人間が死ぬかもわからない

というが、そんなに危なかったらゴルフ場にギャラ

リーは入れないじゃないですか！」（ローパー氏） 

大して危なくないのに騒ぐんじゃない！とい

うわけです。しかし、ゴルフを見に来た人と、住

民を一緒にしないでほしいものです。番組中でも

女性が「ガラスが割れるし、（突然に）ボールが

目の前を通過していった。」と、住民にとっての

ボールの怖さを告発していました。 

また、ローパー氏は、 

「まず基地のほうが先にあったんだ！皆さん承

知でお住まいになっているんでしょ！」 

と、発言したそうです。ボールが飛び出して何が

悪いんだ！悪いのは皆さんの方でしょ！
．．．．．．．．．．．．．

という

ことです。これではボールの飛出しが無くならな

い訳です。基地の外の住民を馬鹿にして人権を無

視しています。許せません。抗議の声を上げまし

ょう！ 

 

ゴルフ場は即刻返還し市民の手に！ 

この問題発言に、キャスターの森本毅郎さんは、

「もともとは日本の土地だからな！！」とキッパリ

と反駁していました。これには、出演者みんなが

納得をしていました。 

また、番組は、米軍の福利厚生施設としてのこ

のゴルフ場の利用者がほとんど日本人であると

いう実態も告発し、もうこのゴルフ場は不要なも

のなんだということも伝えていました。 

そうです、もうこのゴルフ場は市民に返還する

しかないのです。米軍に任せていては抜本的対策

が不可能です。キャンプ座間のゴルフ場は即刻閉

鎖し、市民に返還させるべきと考えます。市民み

んなで声を上げていきましょう！

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

8月 7日 キャンプ座間“盆踊り大会”に抗議 

ゴルフボールの飛び出し問題、ヘリの騒音問題、

花火大会の迷惑などを放置したまま、住民を馬鹿

にして、真面目な対応をしないでいて、一方で、

戦争遂行のための基地を市民に受け入れさせ、永

続化させようとする「親善」に抗議の意思を表明

するために、今年も街頭宣伝、ビラまきを行いま

した。 

 

 

 

 

 

 

抗議 在日米陸軍ローパー渉外部長の問題発言↓↓ 

「まず基地のほうが先にあったんだ！ 

承知でお住まいになっているんでしょ！」 

 

 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%A3%AE%E6%9C%AC%E6%AF%85%E9%83%8E
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フィールドワークのお知らせ 

「～キャンプ座間周辺の遺跡  

座間の湧水と歴史を楽しく知ろう～」 

講師（ご案内人）：梅田稔さん、小林光男さん 
（座間市生涯学習推進課課長・主査） 

キャンプ座間周辺は、座間丘陵の斜面からの湧水や斜面緑地など豊かな自然に恵まれ、貴重な縄

文時代の遺跡もあります。基地周辺の歴史文化や自然環境について知ることから、米軍再編による

基地の強化・恒久化の問題を考えます。前回の学習会からの連続の企画です。 

お子さんお孫さん連れも大歓迎デス！ 

☆暑さ対策・虫よけ対策、歩きやすい服装でご参加ください。 

参加申込は、金子ときお事務所まで 

お問合せ０９０－３５４０－４６６０（牧嶋） 

 

日 時 ：８月２８日(土) 午前９時３０分（集合） 小雨決行 

集合場所：小田急線 相武台前駅改札口 

解散終了：小田急線 座間駅 １２時（予定） 

主 催 ：歓迎しない会 

 

 

行動等の案内 

講演会：変貌するキャンプ座間と自衛隊 
陸自・中央即応集団司令部がやってくる 

講師 半田滋氏 （東京新聞編集委員） 

 

日時：９月１１日（土） １８：００～２０：００ （１７：３０開場） 

会場：サニープレイス座間 3階 多目的室 

    （座間市役所となり 相武台前駅から徒歩 15分、座間駅から徒歩 20分） 

資料代：当日 500円 学生：300円 

主催：キャンプ座間強化に反対する市民連絡会 

 

 

相模大野駅頭街頭行動 
ピース・ニュースの米軍再編反対！基地はいらない！街頭宣伝行動（47回目）です。 

日米共同声明撤回・普天間無条件返還を要求する署名活動などを行います！ 

日時：8月 29日（日）16時～17時頃まで 場所：相模大野駅 北口デッキ 

主催：ピース・ニュース 

 

 

 

 

 

 

 

●○●当面の活動●○● 

入会のご案内 
「キャンプ座間への米陸軍第１軍団の移駐を歓迎しない会」では会の趣旨に賛同してくださる 

個人または団体の入会を随時受け付けています。ご連絡お待ちしています。 

会費 個人 1000円／年 団体 10000円／年 

連絡先：相模原市南区東林間 4－21－20 金子ときお事務所 TEL/FAX 042-741-0232 


